

## Ministrantenausflug

Sonntag, den 19. Juli 2009 um 08:52 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 17. September 2009 um 21:16 Uhr

---

Neun Minis machten sich am 15. Juli auf den Weg nach Maria Zell.

Abfahrt war um 07:00 von der Kirche Langenhart. Zwischenstation in der Karthause Gamming.

Maria Zell erreichten wir um 09:15 Uhr. Um 10:00 Uhr feierten wir die Hl. Messe mit.

Dann besuchten wir die Schatzkammer und nach einem kleinen Bummel durch die Verkaufsstände von Maria Zell ging's zum Mittagessen. Nach dem Mittagessen fahren wir nach Lunz am See zum Bootsfahren und Seeplantschen.

Zum Abschluss gab es noch ein Eis und bevor der große Regen kam saßen wir wieder im Auto Richtung heimwärts.

Schlussendlich kamen wir in Langenhart um 18:30 Uhr an – müde aber glücklich und zufrieden.

{joomplu:170}{joomplu:181}{joomplu:177}

Alle Bilder sehen Sie [hier](#) .